

黒崎宿場夜市 10月14日(土) 10月15日(日) 八幡西区 長崎街道曲里の松並木

長崎街道は、江戸時代に豊前国小倉から肥前国長崎まで整備された街道です。曲里の松並木は市街地にもかかわらず、江戸時代の面影を残しています。ボランティアは、黒崎を愛する市民が紙灯笼を灯して街道を中心に町を盛り上げるお手伝いをしました。



○ 今回の活動を通して他の人々の笑顔をつくるきっかけをお手伝いできる喜びと充実感を感じました。そして、そのためにボランティアの皆と心を合わせて同じ目標に向かって取り組むことで、チームワークも生まれた気がしました。【八幡南高校 2年】

○ 今回初めて黒崎宿場夜市のイベントに関わらせていただき、地域の方々と話したり知らない人と協力したりする機会となったことをとても嬉しく感じました。慣れないことをする中で、至らない点もあったかと思われませんが、そういった私に優しくご指導くださった地域の方々のような、優しく落ち着いた対応を日頃から心掛けていきたいと思いました。また、来場して下さる地域の方々笑顔になる姿を実際に見る事ができるボランティアがとても好きなので、これからも少しでも地域の方々のためになるように貢献していきます。【小倉南高校 2年】

○ 宿場夜市について何も知らずに来たが、伊能忠敬が通ったなど、思っていたよりも歴史的な場所で驚いた。北九州市には全国的には有名ではないが、歴史的かつ自然あふれる場所がたくさんあるので、このように観光としてもっと生かしていけばよいと思った。【小倉高校 1年】

○ 今回とても風が強かったのでよく灯笼が倒れて、直しては倒れ直しては倒れを繰り返して段々と嫌になってきていたが、それでも諦めずに直し続けた。夜になって風が止み、黒崎宿場夜市が開催され、自分も回ってみると灯笼がとてもきれいで諦めずに続けて良かったと感じた。今回の活動で続けることで努力が報われること、どんなことにも裏で支えている人がいて、感謝の気持ちを忘れてはいけないことを学びました。【北筑高校 2年】

秋の山田の森フェスタ 10月14日(土), 15日(日) 小倉北区 山田緑地

「生き物を楽しく学べるブースがいっぱい!」というキャッチフレーズで、様々な生き物と触れ合うことができるワークショップや展示、体験など家族で楽しめるブースがてんこ盛りのイベントです。ボランティアの皆さんは、入場ゲートでの受付や各ブースの密を防ぐ入場者数管理などの業務を行いました。

○ ボランティア活動は人生で2度目だったけど、楽しみながら活動することができた。今回のボランティアは人に頼られることの多いボランティアだった。活動自体はお客さんの集計やチラシを配る活動だったが、その中で場所の質問や落とし物の確認などもありとても楽しかった。目的の事だけをするのではなく、



お客さんの助けになるようなことをする大切さをボランティアをすることで感じた。【東筑紫学園高校 1年】

○ 今回の活動を通して、役割を分担して行う大切さや山田緑地に来てくれるお客さんが楽しく過ごせるように、案内を丁寧にするなどの工夫する大切さも学ぶことができ、とても良い経験ができた。また、機会があれば参加したいと感じた。【麻生公務員専門学校 1年】

ニュースポーツ体験 on ボランティアウィーク 10月22日(土) 戸畑区 ウェルとばた

毎年、ボランティアウィークに実施されるニュースポーツ体験。今年は、老若男女を問わず、また、障がいのある方も一緒に楽しむことが出来るフィンランド発祥の「モルック」で楽しみました。ボランティアの皆さんは、着ぐるみに入ったり参加者のチームに加わったりしてイベントを盛り上げました。



○ 私は今回初めてモルックを体験しましたが、簡単なルールで運動が苦手な私でもすごく楽しめました。また、老若男女、障がいの有無が関係なくどんな人でも誰とでも楽しめるスポーツで、素晴らしいなと思いました。普段あまり関わることのない大学生の方やお年寄りと同じチームでも、年齢の壁を感じずに作戦を考えたりお話をしたりして距離を縮めることができました。ボランティア活動にも初めて参加し、初めて会う人と一緒に活動することに不安もありましたが、お手伝いやモルックの練習を通して打ち解けることができました。また、ボランティアで何をしたらいいかわからない不安も少しありましたが、職員の方が優しく教えてくださり、楽しく活動できました。私は今回の活動を通して、老若男女いろいろな人と関わることの楽しさとボランティア活動は、自分が思っていたよりも楽しく身近な物であることを学びました。これからは知らない人と関わることを恐れずボランティア活動に参加していきたいです。【九州国際大学付属高校 1年】

おおばる秋まつり 10月29日(日) 八幡西区 大原市民センター

地域の子供達は、市民センターで行われる「おおばる秋まつり」が大好きです。ボランティアは、元氣いっぱいの子供達や地域の方々と触れ合いながら、スタッフの一員として活動しました。



○ 今回の活動を通して、会場の設営からカレーパンの販売や子供達の景品交換などを体験し、運営することの難しさや会場の準備や片付けの大変さを感じることができました。また、ボランティア活動をしている中で、役員の方々から感謝をされることや子供達の笑顔を見ることはとてもやりがいを感じることができました。ボランティアに参加して良かったと思う経験をさせてもらうことができました。【北筑高校 2年】

11月

九州実業団毎日駅伝競走大会 11月3日(木・祝) 八幡西区 黒崎播磨陸上競技場 in HONJO

元日に行われる全日本実業団対抗駅伝の予選となる大会。黒崎播磨陸上競技場 in HONJO をスタート・ゴールとし、青少年ボランティアは、スタート直後とゴール間近数百メートルの数地点で沿道での見守りをしました。



○ 今回初めてのボランティア活動に参加させていただきました。このボランティア活動をするにあたって、与えられた役割を遂行すること初対面の人達と共に行動し同じ役割を果たすことの大切さを感じました。道路へ人が入らないように見張るといボランティアの内容は、とても小さなことだけど頼まれた役割を果たすことで、誰かの役にたてると思った時、とても達成感を感じました。今回のボランティアで知り学んだことを今後、進学や社会へ出る際、得たものの見方で大きく視野を広げ、自分を成長させる力の糧としていきたいです。【中間高校 2年】

